## Ski-Vergnügen im Zillertal

Schüler der BBS I erleben ganz anderen Sport-Unterricht

Sieben Schüler des zwölften Jahrganges des beruflichen Gymnasiums der BBS I Gifhorn fuhren im Rahmen eines Sportkurses mit ihren Lehrern Dörthe Hoppmann, Jörg Schwarze und Mark Winkelmann für eine Woche ins Zillertal nach Österreich.

Auf 2000 Metern Höhe wurde die erste Skipraxis den Anfängern auf Snowblades vermittelt, während die Fortgeschrittenen auf Allroundcavern die Bergwelt eroberten. Alle Teilnehmer an diesem Skikursus hatten viel Spaß und Freude. Referate und das gemütliche Beisammensitzen rundeten diese Fahrt ab.



Carving-Spaß im Zillertal: Schüler der BBS I fuhren Ski und eroberten so die Bergwelt.